

# Reacción del mundo por invasión israelí

Roma, marzo 15. (AP). El Vaticano, los Estados Unidos y la Unión Soviética condenaron hoy la invasión israelí al Líbano, pero mientras el Departamento de Estado norteamericano la calificaba sólo de "obstáculo para el proceso hacia la paz", el Kremlin denunciaba que era parte de "una rabiosa campaña contra el pueblo árabe de Palestina".

Gran Bretaña se limitó por su parte a expresar "profunda preocupación" por los acontecimientos del Medio Oriente.

El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, deploró también la in-

vasión y pidió "máxima mesura" a ambas partes, en un llamamiento que los observadores calificaron como desafortunadamente tibio.

La Santa Sede afirmó que la incursión de las tropas judías significaba "una violación de la soberanía y el territorio del Líbano", en comentario que publica en primera página "L'Osservatore Romano".

El mundo árabe reaccionó en general con silencio y ningún gobierno de la región formuló comentarios al pedido de ayuda lanzado por el máximo jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (O.L.P.), Yásser Arafat. Siria y la Liga de Estados Árabes

Pasa a la página 41

## Mercado de Valores registra algunas bajas moderadas

Nueva Delhi, marzo 15. (AP). El Mercado de Valores registró

Pasa a la página 61

## Se prevé un fin en el largo conflicto de mineros en E. U.

Washington, marzo 15. (DPA). En el conflicto laboral minero de mayor duración en la historia de los Estados Unidos se vislumbraba hoy, al cumplirse el centésimo día del movimiento de fuerza, un próximo fin a la huelga que afecta a 160.000 trabajadores mineros. Sin embargo, la resonancia del nuevo y tercer acuerdo —los dos primeros habían sido rechazados ya por los trabajadores, convenidos por el sindicato y la patronal de la industria del carbón, aumentaban las esperanzas de que el paquete tarifario será en definitiva aceptado por los mineros.

La parte patronal hizo en las vísperas nuevas concesiones a las demandas obreras. Para hoy está prevista una reunión del comité negociador del sindicato para discutir.

Pasa a la página 28

## Franceses elegirán si desean sustituir herencia de Gaulle

Paris, marzo 15. (AP). (Por Mort Roseblum). Francia tendrá que decidir el próximo domingo si se despoja finalmente de la dudosa herencia política del finado general Charles de Gaulle para reemplazarla por un gobierno coaligado de las izquierdas, posibilidad que no parece remota. La mayoría parte de los analistas políticos pronostican una victoria mayoritaria para el gobierno de coalición centro-derechista en la segunda vuelta electoral, de la cual debe surgir la composición definitiva de la nueva asamblea nacional de 491 miembros. Los

precios de las acciones en la bolsa y la cotización del franco francés reflejan confianza en este sentido en los medios financieros.

Pasa a la página 28



EN LIBANO. Beirut, marzo 15. (AP). (Arriba). Una familia libanesa huye mientras aviones israelíes atacan el campamento de refugiados palestinos de Sabra, cerca de Beirut. (Abajo): Columnas de humo se elevan desde sectores civiles del Sur, alcanzados por el cañonero naval israelí.

## Tropas israelíes permanecerán en sur libanés anuncia Begin

Metula, Israel, marzo 15. (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin anunció hoy que las tropas israelíes permanecerán en el sur del Líbano, hasta que se llegue a un acuerdo que garantice que los guerrilleros palestinos no regresen a esa región. Al mismo tiempo, Begin anunció que había quedado concluida la ocupación de la zona meridional de el Líbano, frontera con Israel.

"La operación... fue concluida hoy por la tarde" dijo Begin en rueda de prensa en Jerusalén. Al preguntársele si

las tropas israelíes seguirán ocupando el sur del Líbano hasta que se llegue al acuerdo de no



SADAT. El Cairo, marzo 15. (AP). El presidente egipcio denunció el ataque guerrillero palestino contra civiles israelíes.

## China estalla bomba atómica en centro de experimentación

Washington, marzo 15. (Latin-Reuters). China hizo estallar hoy una bomba atómica en la atmósfera, en el centro de experimentación ubicado en el norte del país, informó aquí el Departamento de Energía de los Estados Unidos. La fuente señala que la explosión fue detectada aquí a las 05:00 de hoy. Washington, marzo 15. (AP). El gobierno de la República Popular China detonó un artefacto nuclear en la atmósfera en su centro de pruebas de Lop Nor, en el nordeste de China, a las medianoche de ayer martes.

informó hoy el Departamento de Energía de los Estados Unidos. La prueba, primera de que se

La prueba, primera de que se

## Perú da amnistía y autoriza a exiliados retornar al país

Lima, marzo 15. (Latin). El gobierno militar concedió hoy amnistía política y autorizó a los exiliados a retornar al país, se informó oficialmente aquí. Un comunicado del Ministerio del Interior precisó que la determinación gubernamental tiene como fin permitir que "todos los peruanos" intervengan en los sufragios para elegir el cuatro de junio a los 100 miembros de la Asamblea Constituyente. "El gobierno revolucionario ha acordado dejar sin efecto las disposiciones que pudieran impedir el ingreso al país de peruanos que se encuentran en el extranjero", señaló el documento entregado a esta agencia.



LIDERES FRANCESES. Paris, marzo 15. (AP). Líderes de la coalición gubernamental francesa chocan con las manos después de que los tres partidos acordaron cooperar en la segunda ronda de

las elecciones legislativas el próximo domingo. De izquierda a derecha: Jean Lecanuet, demócrata cristiano; Bertrand Motté, independiente; y Jacques Chirac, de la Unión Republicana.

al cerrar la edición